
Pedro Fernández: “Bajó el desempleo pero no hay que celebrar porque falta mucho”
Jueves, 20 de Agosto de 2015 05:41

Pedro Fernández, titular de la CGT local, se refirió en Radio Brisas a los datos aportados por el
INDEC sobre el desempleo en Mar del Plata y pidió ...

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.radiobrisas.com/2015/08/20/pedro-fernandez-aseguro-que-bajo-el-desempleo-en-mar-del-plata-pero-no-hay-que-celebrar-porque-nos-falta-mucho&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmRlNWZmODE1ODZhODA2M2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEbwmT-WoUTgBOI4QsOE7wpTbgmaA

